

# Sport ou culture : les écoliers ont le choix

La municipalité a mis en place les nouvelles activités périscolaires depuis la rentrée. Quarante-vingt-dix enfants sont inscrits. Ils ont le choix entre des séances sportives où culturelles.

Pour s'adapter aux nouvelles activités périscolaires (Nap), précise Philippe Lebresne, coordinateur du périscolaire à Villerupt, de nombreuses rencontres ont eu lieu avec les parties concernées, la ville, les parents, les professeurs, les associations. Un projet a pu être mis en place. Avant de le débiter, les services techniques ont procédé à l'aménagement de trois salles dans les locaux de l'école Joliot-Curie ».

## Deux périodes

Sur les 90 enfants inscrits, une quarantaine participe aux activités après la classe, certains jusqu'à 18h30. Ils profitent du menu équilibré proposé par l'équipe d'animateurs, Sélim, Hassina, Zacharia et Antonia, animatrice à la MJC.

En effet, au programme, des activités artistiques, sportives et culturelles. Les NAP ont été structurées en deux périodes : jusqu'à la Toussaint, les enfants de 7 à 11 ans ont participé à une initiation au handball avec Jean-Charles, pendant que les petits de 3 à 6 ans pouvaient rêver devant les belles histoires racontées par les animatrices de la bibliothèque municipale.

## Des devoirs ou des expériences

Après les vacances, les petits ont appris les rudiments du hand, pendant que les grands s'initiaient au théâtre avec

Menouar. Les enfants disposent également d'un autre choix. Ils peuvent s'isoler pour faire leurs devoirs, mais aussi aller dans les différents ateliers d'arts plastiques, participer à l'action en faveur d'Ela, ou encore mener des expériences.

## Un programme varié

Et comme Noël arrive à grands pas, la fabrication de couronnes de l'aveit et de sapins en carton était également au programme.

Pierrick Spizak, adjoint au maire chargé du service enfance, ajoute : « Les effectifs sont en hausse, car le programme varié plaît aux enfants. La municipalité a acheté du matériel pour les NAP. Les parents sont satisfaits du travail accompli pour mettre la réforme en place à un coût qui est le moins élevé par rapport aux autres communes avoisinantes, de 1,29 € à 2,21 € l'heure selon le quotient familial. Les enfants sont pris en charge dès 15h45 jusqu'à 18h30 et démarrent les activités à 16h30 après le transport en autobus depuis leur école et après le goûter. Seules deux heures sont facturées aux parents ».

L'équipe prépare actuellement les activités de la nouvelle année. En prévision, de la boxe, de la gravure, de la danse, de l'aéromodélisme ou des contes selon la disponibilité des bénévoles des associations. De quoi satisfaire les écoliers.



De belles couronnes de l'aveit sont confectionnées par les enfants en attendant Noël. Photos RL



Ils ont cuisiné des spritz pour soutenir l'association Ela.



Les enfants peuvent s'ils le souhaitent faire des dessins ou des coloriages.